

山梨県人会連合会創立70周年記念総会・大会

のコンセプト

今回の総会・大会はこれまでの連合会が歩んできた70年の理念と歴史と物語を振り返り、同時にこれから70年に向け、次世代が担う新たな価値観をもった連合会の姿勢を表明する場です。

特にふるさと山梨の人々に先鋭的な連合会の精神と存在を啓蒙し、認識いただくことが大切です。そのためにはふるさと山梨の各自治体とのリンクエージ200を一段と強化し、動員面で各自治体の主体的な支援と協力をいただくことが必要です。

これからも当連合会の使命は、ふるさと山梨の各自治体の持続的な成長、発展、進化に貢献し、すべての県人と県民の多様な喜びと幸せを生み続けることです。

【リンクエージ200の強化に向けて連合会は次の事業を推進します】

1 山梨県・各市町村が首都圏で行うイベント等への支援

今後、首都圏で開催される山梨県、各市町村、関係団体等が行うイベントや特産品のPR事業に対し、連合会と各単位団体（現在51団体）は積極的に参加、支援していきます。

2 山梨県・各市町村へのふるさと納税の推進

連合会及び各単位団体（51団体）の会員及び関係企業・団体は山梨県・及び27市町村に対するふるさと納税を積極的に推進、支援していきます。

3 山梨県・各市町村が行う人口増加施策への全面的な支援

山梨県・各市町村の喫緊の課題である人口減少対策を支援するため、連合会と各単位団体、関係企業は山梨県への移住、2地域居住、Uターン、Iターン、などの施策を全面的に支援していきます。

この支援の具体的な実行を担保するために、連合会と山梨県、山梨県市長会、山梨県町村会とは所要の協定を結び強力に推進していきます。